

**Mahasiswa Prodi Administrasi Bisnis Unimal Kuatkan Ketrampilan Sosial Siswa SD**



Mahasiswa Prodi Administrasi Bisnis Unimal Kuatkan Ketrampilan Sosial Siswa SD. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh** - Mahasiswa Prodi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malikussaleh melakukan pelatihan ketrampilan sosial pada siswa SD Negeri 8 Dewantara, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (4/12/2024).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, Kamis (4/12/2024), kegiatan itu merupakan implementasi dari mata kuliah pemetaan sosial yang diampu oleh Ade Ikhsan Kamil MA.

Mahasiswa yang terlibat dalam pelatihan ini adalah Chairul Husna, Lina Yuyun, Herliana Soufia, Wahyuni Simah Bengi dan Silvi Juliani.

Chairul Husna menyampaikan bahwa pelatihan ketrampilan sosial ini dilakukan sebagai bentuk respon dari anak dalam memahami keterampilan dasar serta mengekspresikan perasaan emosional dengan cara yang tepat.

"Dengan metode belajar sambil bermain sangat efektif dalam membantu perkembangan keterampilan anak. Melalui interaksi dalam permainan, anak belajar berbagi, komunikasi dan berkerja sama yang baik dengan teman sebaya," terangnya.

Ia juga mengatakan ada beberapa latihan yang diberikan kepada siswa untuk menguatkan ketrampilan sosial mereka, seperti interaksi bersama dalam permainan, belajar berbagi, membudayakan antrian dan bekerjasama yang solid," terangnya.

Husna juga mengatakan bahwa latihan-latihan itu dapat memungkinkan anak untuk memahami perspektif orang lain dan mengembangkan empati.

"Bermain bersama juga membantu anak mengatasi konflik dan mengekspresikan emosi mereka dengan cara yang tepat," ujarnya.

Sementara itu, Ramli selaku kepala sekolah mengungkapkan bahwa kegiatan ini sangat efektif dan bermanfaat bagi anak-anak.

"Pembelajaran ini sangat memungkinkan anak untuk memahami perspektif orang lain dan mengembangkan empati mereka, sehingga terciptakan kerukunan antar sesama," sebutnya.

Ia juga mengharapkan agar kegiatan ini tidak hanya memberikan materi bagi siswa sebagai penerus bangsa, tetapi juga memberikan motivasi bagi mereka untuk memanfaatkan potensinya di sekolah, bukan hanya untuk diri sendiri tetapi juga untuk kepentingan sosial dan masyarakat.

"Semoga kegiatan ini menjadi langkah awal untuk menjaring minat dan bakat siswa dan siswi untuk tau betapa pentingnya berbaur dengan masyarakat di sekelilingnya," tutupnya. [fzl]

**Tanggal:** 06 December 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),